

令和7年度

生比奈小学校

# 鼓 動

校長室通信

NO.7

11月1日、運動会が開催されました。

前日の雨で運動場の状態が心配ではありましたが、秋の爽やかな天候の下での運動会となりました。この日に向けて、低・中・高学年に分かれて練習をしてきました。限られた練習時間を有効に使い、どの学年も内容の濃い運動会練習を続けてきました。

午前8時30分、子どもたちが入場し開会式が始まりました。「運動会は競うことを楽しむ行事です。」この言葉をしっかりと受け止めて、どの子も、しっかり走り、しっかり投げ、しっかり引っ張って、全力を出し切ったと思います。そして、下学年は可愛く、上學年は力強く踊りきりました。また、6年生を中心にテキパキと運動会の運営も行えました。まさに、「輝け生小☆みんなが主役!」のスローガン通りの運動会でした。本当に素晴らしい子どもたちで、素晴らしい運動会でした。保護者の皆様には、早朝よりの会場準備や後片付け、競技役員に多くの方がご協力くださいありがとうございました。

さて、11月28日（金）にすこやか持久走大会を行います。今年度も例年通りのコースと日程で行います。駐車場の確保はできませんが、子どもたちの見守りもかねて、応援に来ていただけたらと思います。よろしくお願ひいたします。



